



## Regierungsratsbeschluss vom 01. April 2025

Interpellation Nr. 16 Lukas Faesch betreffend Schadstoffsanierung Rosental Mitte; schriftliche Beantwortung

---

**P255101**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Bei den Arbeiten auf dem Rosental handelt es sich nicht um Schadstoffsanierungsarbeiten im Sinne der Altlastenverordnung, sondern um gesetzlich zulässige und korrekt bewilligte Bauarbeiten auf belastetem Untergrund. Belastungen werden entsprechend ihrer Relevanz gemäss den gesetzlichen Vorgaben ausgehoben und fachgerecht entsorgt.

